

## Le bébé et la Télé

- Un bébé n'est pas un paquet que l'on dépose devant la télé pour qu'il se tienne tranquille.
- Un bébé est une Personne Humaine qui a besoin qu'on le regarde, qu'on lui parle, qu'on lui sourit, qu'on s'intéresse à lui, c'est là qu'il construit sa CONFIANCE EN LUI, mais aussi son LANGAGE.
- Un bébé est vivement intéressé par TOUT CE QUE VOUS FAITES, ainsi que tous les autres membres de la famille, mais aussi par les animaux familiers. Il apprend ainsi des ATTITUDES, des SAVOIR-FAIRE qu'il voudra reproduire.
- Un bébé est attiré par la lumière, le mouvement et le bruit : le hublot du lave-linge, l'aquarium, un mobile, le jardin, la fenêtre sont aussi intéressants qu'un écran !
- Bébé s'attache à celui qui le regarde : ATTENTION : si le bébé est placé devant un écran, il s'y attachera et ne sera plus intéressé que par lui. La maman aura du mal à établir une relation affective harmonieuse avec son bébé.
- L'objet d'amour du bébé sera l'ECRAN !